

6年生を送る会

豊橋市立松葉小学校

PTA 広報部

令和5年度

No.11

寒さが残る3月5日、4年ぶりに全校児童が体育館に集まり、6年生を送る会が開催されました。どの学年もこの日のために準備していたことがわかり、心の温まる会でした。お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えたい、中学校でもがんばってほしいという気持ちがあふれた会でした。5年生は、初めての司会や運営を立派にしていました。会場中が優しさにつつまれ、6年生はずっと笑顔で楽しそうに過ごしていました。私たち広報部員も涙がとまりませんでした。

6年生のみなさん、『旅立ちの日に』の歌詞を胸に、これからもがんばってください。

いま 別れのとき

飛び立とう 未来信じて

弾む若い力 信じて

このひろい このひろい 大空に

(『旅立ちの日に』の歌詞より)



6年生は1人ずつ名前を呼ばれての入場です。将来の夢や中学でがんばりたいことが紹介されました。



下級生の発表に拍手や歓声で応える6年生たち！

— 6年生の感想 —

下級生たちが自分たちのためにがんばってくれていてうれしかった。とても楽しい時間でした。

1年生から6年生へ

6年生と雑巾がけリレー対決！

掃除の時間にお手伝いしてくれたことへの感謝の気持ちを伝えました。



息の合ったツバメダンスを披露！

2年生から6年生へ



6年生に感謝したいことや、メッセージを「あんたがたどこさ」のリズムに合わせて発表しました。



中学校でもがんばってね！！

3年生から6年生へ

給食の人気ナンバー1メニュー「麻婆豆腐」を作るリズム遊びを発表しました。「豆腐」「玉ねぎ」「ひき肉」の3パートに分かれ、それぞれの動きと声が重なり合って調理している様を表現していました。



麻婆豆腐、召し上がり！



5年生から6年生へ

6年生の思い出の写真を、1年ごとにスライドにまとめて発表しました。懐かしの写真に「きゃー」と歓声があがりました。また、途中でほかの学校へ異動した先生からのビデオメッセージも流されました。



写真選びやコメント作りも自分たちでやりました。



— 5年生の感想 —

司会の言葉などたくさん練習して、本番にうまくできてよかったです。

4年生から6年生へ

「どっちが強い！？」対決！なわとび、百人一首、都道府県クイズで6年生と勝負しました。6年生の底力を感じました！



6年生の勝ち！



4年生の勝ち！



6年生の勝ち！

6年生からみんなへ

最後は、歌でお返し。『旅立ちの日に』とても美しい歌声でした。



全員で花道をつくり、縦割り班の1年生と6年生が手をつないで退場しました。



— 1年生の感想 —

雑巾かけリレーでは6年生に勝ててうれしかった。6年生の歌声がすごくきれいだった。